

ler volumen Septiembre 2024

Promoción de la salud cardiovascular: el impacto de la realidad virtual inmersiva



Capacitar a los cuidadores, mejorar sus vidas

El proyecto CaregIVR, en el que participan Portugal, España, Polonia e Italia, pretende empoderar a los cuidadores informales aumentando su alfabetización sobre enfermedades cardiovasculares y promoviendo el desarrollo de habilidades de calidad en la prestación de cuidados a pacientes post-ictus, a través de estrategias innovadoras como la realidad virtual inmersiva.

Navegar por el mundo de la atención cardiovascular a través de la realidad virtual

Durante el mes de marzo se realizó una encuesta para conocer mejor las condiciones de los cuidadores informales. Se cumplimentaron 120 cuestionarios, incluido un tercio de grupos vulnerables como los refugiados ucranianos. Los datos adquiridos serán esenciales para el análisis comparativo y las actividades de apoyo a lo largo del proyecto. En abril se celebraron sesiones de promoción para presentar el proyecto a sus beneficiarios.







Sesiones de promoción para cuidadores informales



Socios y reuniones Los socios Escola Superior de Saúde

Los socios Escola Superior de Saúde
Atlântica - EIA SA., SGH Warsaw School of
Economics, Universidad de Huelva y
Università degli Studi di Firenze se reunieron
en Huelva en enero de 2024, para alinear
metas y objetivos. Además, la asociación
se reunió en Varsovia en abril de 2024, para
centrarse en los progresos realizados hasta
la fecha y planificar los próximos pasos,
como la aplicación de los conocimientos
adquiridos con los cuestionarios.

Próximas actividades

- Página web con sala de chat septiembre de 2024
- Probar el software IVR con cuidadores
 abril de 2025

Grupos focales

En junio se organizaron varios grupos de discusión para debatir y contribuir al diseño y desarrollo del software y el sistema de Realidad Virtual Inmersiva (RVI). Estas sesiones contaron con la participación de cuidadores informales, profesionales sanitarios, profesores y estudiantes académicos. Los debates aportaron valiosas ideas que guiarán el desarrollo de futuras herramientas digitales.

Testimonio de un profesional de la salud



«Los cuidadores a menudo no pueden seguir con su estilo de vida... poder seguir con esta persona que a menudo no puede estar sola, no puede estar sola para comer, no puede estar sola para higienizarse y todo esto tiene un peso muy grande».

2/2 páginass

Coordinador:



Socios:







Este proyecto está cofinanciado por el Programa de Salud de la UE a través de un contrato de servicios con la Agencia Ejecutiva Digital y de Salud Europea (HaDEA) que actúa bajo el mandato de la Comisión Europea. La información y las opiniones expresadas en esta publicación son las de su(s) autor(es) y no reflejan necesariamente la opinión oficial de la Comisión/Agencia Ejecutiva. La Comisión/Agencia Ejecutiva no garantiza la exactitud de los datos incluidos en esta publicación. Ni la Comisión/Agencia Ejecutiva ni ninguna persona que actúe en nombre de la Comisión/Agencia Ejecutiva podrán ser consideradas responsables del uso que pueda hacerse de la información contenida en la misma.